



Liebe Eltern der Jugendfussballer,

Liebe Kinder,

ich möchte euch und euren Kindern auf diesem Wege zunächst einmal ein frohes neues Jahr wünschen! Die Feiertage liegen hinter uns und das neue Jahr ist bereits einige Wochen alt.

Die erste Halbserie ist gespielt und die Kinder haben ihr Bestes auf dem grünen Rasen gegeben. Das Hallenturnier in Aukrug war ein voller Erfolg. Die Halle war gut besucht und es wurde toller Hallenfußball geboten. Ein besonderes Lob gilt es den freiwilligen Helfern (Schiedsrichtern und der tollen Turnierleitung rund um Michael Preuß) sowie euch, den Eltern, auszusprechen. Denn ohne euch wäre die Durchführung einer solchen Veranstaltung gar nicht möglich!

Deshalb möchten ich euch allen noch einmal auf diesem Wege Danke sagen!

Nun gilt es den Blick nach vorne zu wenden und positiv und optimistisch in die Zukunft zu blicken. Einige Mannschaften haben bereits ihre Hallenkreismeisterschaften gespielt und fiebern nun der Rückrunde der „Rasensaison“ entgegen. Andere Mannschaften werden sicherlich noch das ein oder andere Hallenturnier spielen.

Nach der Saison werden sich aufgrund der Altersunterschiede wieder die eine oder andere Veränderung in den Mannschaften ergeben. Auch der eine oder andere Trainer wird vielleicht kürzertreten oder eine andere Mannschaft betreuen.

Leider ist es so, dass mit zunehmendem Alter die Mannschaftsgrößen immer mehr Spieler: innen erfordern. Da wir aber nicht mehr Kinder zur Verfügung haben, ist es unumgänglich sich in älteren Jahrgängen mit dem Thema Spielgemeinschaften auseinanderzusetzen.

Ich bin bereits seit einiger Zeit mit verschiedenen Vereinen in Gesprächen und versuche für alle Beteiligten eine gute Lösung zu finden. Aufgrund der Tatsache, dass die Gespräche noch keine abschließende Lösung gebracht haben, werde ich mich weiterhin darum bemühen, dass alle Kinder ein Angebot zum Fußballspielen beim TSV Aukrug erhalten werden.

Was die Bildung einer SG für die einzelnen Mannschaften hinsichtlich der Trainings- und Spielorte bedeutet, werden wir mit den zukünftigen Trainern der Mannschaften und den vorhandenen Kapazitäten der jeweiligen Sportanlage beurteilen müssen. Dies werden wir euch zeitnah im Rahmen eines Elternabends mitteilen.

Wichtig ist mir hervorzuheben, dass diese Maßnahme dem Wohle der Kinder dient. Wir wollen, dass die Kids weiterhin im TSV Aukrug Fußball spielen und mit Spaß und Freude ihrem Hobby nachgehen können. Für Fragen und Anregungen stehe ich natürlich jederzeit zur Verfügung!

Mit sportlichen Grüßen

Stefan Schlichting (Jugendwart)